

PUBLIRREPORTAJE

SEGÚN ESTUDIO SEARCH:

Por segundo año, Red Dávila mantiene su liderazgo como la marca de salud más reconocida en la Región Metropolitana

Este resultado refleja cómo esta institución ha fortalecido su posición mediante una evolución continua y una expansión significativa en la Región Metropolitana, demostrando su compromiso con la excelencia en salud y una atención centrada en los pacientes.

Según el Estudio Search "Penetración e Imagen Clínicas", Red Dávila es la primera y más importante marca que se viene a la mente de las personas cuando se les pregunta: *¿Conoce Ud., aunque solo sea de nombre algunas de las siguientes clínicas?*, donde por segundo año, obtiene el 1er lugar con un 19% superando por 6 puntos al siguiente prestador.



En tanto, en los indicadores de clínicas más utilizadas, preferencia y consideración, también sitúan a Red Dávila en el 1er lugar manteniendo un crecimiento continuo desde el año 2019. "Estamos muy contentos de ver cómo nuestros esfuerzos para mejorar continuamente la calidad



de la atención están siendo reconocidos, por lo que este resultado nos refuerza que estamos en el camino correcto", afirma la Dra. Carolina Asenjo, Directora Médica.

El crecimiento sostenido también ha sido determinante en el fortalecimiento de Red Dávila como líder en el sector de la salud. En los últimos años, se ha llevado a cabo una estrategia de expansión significativa en la Región Metropolitana, enfocado en los pacientes y sus necesidades. Actualmente, Red Dávila cuenta con cinco sucursales: Clínica Dávila, Clínica Dávila Vespucio y los centros médicos ubicados en Las Condes, Ñuñoa y Maipú, para

atender a un mayor número de pacientes y ofrecer su amplia gama de servicios a más personas.

José Ignacio Valenzuela, Gerente General de Red Dávila, destaca: "Este reconocimiento es un gran orgullo para todo el equipo de la red y también una enorme responsabilidad. Nuestro compromiso es entregar la mejor atención en condiciones de eficiencia que permitan el acceso a la salud de todas las personas. Lo anterior, se refleja en el trabajo continuo que realizamos tanto con el sector privado como con el sector público, donde sabemos que somos un actor fundamental y esperamos seguir siéndolo".

davila.cl